

厚陽っ子だより



令和2年7月1日（第67号） 厚陽学校支援地域教育協議会

学校が再開され1ヶ月が経ちました。子どもたちも少しずつ学校生活に慣れてきた頃でしょうか。規則正しい生活もちゃんとできていますか？

先日、行事やイベントごとが中止となり寂しいといった声子どもから聞こえてきました。改めて考えると、厚陽地区は地域や学校が一体になり活動する行事がたくさんあるのだなと感じました。“新しい生活様式”といった言葉がよく聞こえてきますが、その中で子どもたちのためにできる支援を行っていかれたらと思います。

★ 小中学校花壇のお手入れ ★

公民館にて、春の苗配布が終わり、例年であれば小中学校の子どもたちにお手伝いをお願いするところでしたが、今年度は新型コロナウイルス感染症の関係で参加を見送りました。

ただし、子どもたちと関わりがないわけではなく、配布とは別の日になりますが、中学生は学校の花壇に植える花を公民館に取りに来てくれました。自分たち



学校の花壇に植える花を取りに来た中学生

で学校に植える花を掘り起こし、持ち帰った後に、学校の花壇を綺麗に整備しました。

小学校においては、新入生の子もたちにとっては初めての経験でしたが、上級生のお兄さんお姉さんに優しく教えてもらいながら楽しく作業を行っていました。

今回植えた花はきっと綺麗な花を咲かせてくれることだと思います。



上級生に植え方を教わる一年生

今年度は、普段とは違う形になりましたが、花いっぱい運動には、社会教育としての一面もあります。地域と学校と一緒に活動する中でたくさんを経験して成長してもらいたいですね。

<裏面へ続きます>

(保育園)稲を植えたよ ～収穫祭に向けて～



田植えをする園児

毎年厚陽保育園の子どもたちは秋の収穫祭に向けて田植えを体験させてもらっています。今年度も子どもたちは裸足になり、田んぼの中へ!“くすぐったい!”といった声が響く中、植え方を教わり、一生懸命植えていきました。天候が心配されていましたが、子どもたちの日頃の行いが良いのでしょうか、田植えが終わるまでは雨は降りませんでした。

秋になり、しっかりと稲穂が実り、収穫祭でおいしいお米が食べられるのが待ち遠しいですね♪



水路で足を洗う園児

(厚陽あそび隊)放課後子供教室運営委員会 (R2.6.18)



昨年の活動のようす

厚陽公民館にて、厚陽あそび隊の活動についての運営委員会を開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症の関係で、1学期はあそび隊の活動を中止していましたが、運営委員会を行い2学期から再開することや活動の内容などを話し合いました。あそび隊がなくて寂しいと感じていた子どもたちにはお待たせしていましたが、2学期からは一緒に活動ができますので楽しみに待っていてね。

また、活動を支援していただける安全管理員さんを募集しています。子どもたちと楽しく過ごして、元気をわけてもらえる活動になります。迷ったらまずは見学だけでも来ていただくと嬉しいです♪

気になる点については公民館までご連絡ください。

(お知らせ)奉仕作業 について

毎年夏に行っている奉仕作業ですが、今年も日程が決まりました。来月には再度チラシを作成する予定ですが、準備の程、お願いできればと思いますのでよろしくお願いいたします。

日付	：	令和2年8月22日(土)
時間	：	8:30~10:00
場所	：	旧中学校グラウンド



刈り取った草を集める中学生

学校支援をはじめ、各種活動にご協力いただける方を募集しています。

できる時にできる範囲で構いません。お気軽に事務局までご相談ください♪

【厚陽学校支援地域教育協議会事務局(厚陽公民館)】Tel 74-8400 FAX: 75-0628

